ACTU I Ouest Lyonnais

CHARBONNIÈRES-LES-BAINS

Près de 150 randonneurs à la balade de printemps



Des marcheurs prêts à s'élancer sur les sentiers de l'ouest lyonnais. Photo Progrès /Pierre MONIER

Ce dimanche matin, ils étaient environ 150 au point de ralliement de la Balade de printemps de l'ouest lyonnais, à Charbonnières-les-Bains.

Un soleil inespéré, d'abord timide puis généreux, a décidé d'accompagner les marcheurs sur les trois parcours proposés : 6 km, 13 km et 24 km. Organisée en alternance par chacune des villes traversées : Charbonnières, Craponne, Grézieu-la-Varenne, la Tour-de-Salvagny, Marcy-l'Étoile, Sainte-Consorce et St-Genis-les-Ollières, la Balade 2023 avait été mitonnée soigneusement par les bénévoles de l'AVF (Association des villes françaises) charbonnoise. Tant par le choix des itinéraires et les balisages aux points stratégiques que par la bonne gestion des points de ravitaillement, organisateurs et randonneurs ont pu se réjouir de cette édition printanière qui s'est déroulée dans un bel esprit de convivialité.